



気持ちのよい挨拶・返事で 笑顔かがやく 松浦っ子

令和6年2月22日

NO.16 松浦小学校

校長 中村 初男

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

日によって寒暖差が大きく、暖かかったり、寒かったりと体調を崩しやすい気候が続いています。また、インフルエンザによる欠席連絡も増えてきています。ご家庭でも手洗い、うがい、換気等の感染予防と体調管理をよろしくお願いいたします。

ありがとう集会等の参観ありがとうございました。

2月16日(金)のありがとう集会の参観および学級懇談会への参加ありがとうございました。お世話になった6年生への感謝の気持ちを伝えるためにありがとう集会を行いました。各学年工夫を凝らし、6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。各学年マイクなしでもしっかり声を出して、自分のことばで伝えることができていました。また、6年生は在校生へのメッセージをふまえて発表をしてくれました。特に5年生へ向けては来年度最上級生として松浦小学校のリーダーとして引っ張っていく立場になるということ5年生に気づかせてくれたことと思います。

ありがとう集会のあと学級懇談会を行い、各学年担任より子どもたちの学校での様子を伝え、今年度の保護者のみなさんのご協力に対してお礼を言わせていただきました。新型コロナウイルス感染症が第5類に移行し、少しずつコロナ禍前の状態に戻りつつありますが、このコロナ禍を受けて様々な行事を見直す機会になったことと思います。来年度も引き続き保護者のみなさんのご協力をよろしくお願いいたします。



おもちゃまつりをしたよ

1月30日(火)に2年生が1年生を招待して、「おもちゃまつり」を行いました。いくつかのグループに分かれて、1年生が楽しんで遊べるおもちゃを考えて作っていました。

2年生は1年生が分かりやすいように遊び方の説明をして、遊んでもらいました。楽しく遊んでいる1年生を、嬉しそうに見ている2年生の満足した顔が印象的でした。



能登半島地震募金

能登半島地震で被災された方へ何かできることはないかと環境委員会の子もたちが考え、全校に募金の呼びかけを行いました。

全校で70,360円の募金が集まりました。

集まった募金については伊万里市社会福祉協議会を通じて復興支援に活用してもらいます。たくさんのご協力ありがとうございました。

子どもたちが自主的に活動した取組でした。

大川小学校との交流活動(オンライン)

2月3日(土)には大川小・松浦小6年生の交流事業がありました。新型コロナウイルス感染症の影響で実施できていませんでしたが、昨年度から再開されました。今回は松浦コミュニティセンターを会場として、レクリエーション(風船運びリレー、ポッチャ)や「すごろくトークン」「人権タイム」などで交流を深めました。すぐに打ち解けて話していたのでよかったです。

また、1年生から5年生もオンラインではありますが大川小学校の子どもたちと交流活動を行いました。自己紹介(好きな食べ物、得意なこと、マイブームなど)から、松浦町のよさや松浦小学校のよさを紹介していました。相手のことを興味津々で見聞きしている様子でした。

令和7年4月には東陵中・大川小・松浦小が1つの義務教育学校になります。そのときにできるだけ不安が少ないように、安心して学校に行くことができるように知り合いを増やしておいてほしいと思っています。来年度も少しずつ交流を増やしていく予定です。



広報誌「まつなみ」

育友会広報部で作成された広報誌「まつなみ」が伊万里市新聞コンクールで「佳作」に選ばれました。1年生の紹介や運動会、クラブ活動紹介などの特集号でした。

2月17日(土)市連Pの2月委員会の中で表彰式があり、石井育友会長に賞状を受け取っていただきました。

なお、第2号の「卒業特集号」は卒業式前に発行予定になっています。

広報部の皆様
ありがとうございます。



【今後の行事予定】

- 2月26日(月) 委員会活動(反省・引継ぎ)
- 28日(水) 長縄大会 8:15~8:30
- 3月 2日(土) とっくんの本入替作業
- 4日(月) 卒業式練習開始(6年生)
- 7日(木) 掃除強化週間(～12日)
地区児童会
- 14日(木) 卒業式準備(4、5年生)
- 15日(金) 令和5年度卒業証書授与式
- 18日(月) 年度末大掃除
- 21日(木) 育友会新旧総務委員会
- 22日(金) 修了式、辞任式、
後期かがやき(通知表)配付
- 25日(月) 学年末休業
春季休業(～4月7日)
- 4月 8日(月) 始業式
- 12日(金) 入学式



このQRコードを読み込むと学校HPにつながります。